



Convocada por el Consejo de la Administración en Mayarí, realizarán este sábado la segunda edición de la feria Expomaya, con inauguración fijada para las 8 de la mañana en el museo general Arcadio Leyte Vidal.

Fortalecer los vínculos y encadenamientos entre los actores del territorio con empresas e instituciones, facilitar la visibilidad de las potencialidades en las ofertas de producciones y servicios, así como evidenciar los resultados de la innovación en el marco de la soberanía alimentaria, están entre los objetivos del evento.

Arnaldo Batista Ramírez, Director de Desarrollo Municipal en el Consejo de la administración, informó que al encuentro están convocados representantes de Empresas Estatales, organismos e instituciones del municipio, Proyectos de Desarrollo Local y de Colaboración Internacional, MIPYMES, Cooperativas no Agropecuarias y agrícolas, Trabajadores por Cuenta Propia y Asociaciones.

Los organizadores de EXPOMAYA 2024, aseguran que será un espacio para el intercambio a través de exposiciones de productos y servicios, donde serán ofrecidas conferencias y habrá intercambios de negocios.

El programa para este 20 de abril prevé la Conferencia Estrategia de desarrollo

Realizarán este sábado II feria de negocios Expomaya 2024

Publicado: Viernes, 19 Abril 2024 07:01

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 104

Municipal, el Montaje de exposiciones en la plaza Martín Meléndez Pitaluga y la conferencia: La legalidad de los nuevos actores económicos.